

宮前小学校学校だより 2015. 2. 2

## 一月は行き、二月は逃げ、三月は去る・・・ 如月二月の始まり・・・



学校長 内田敏夫

如月二月の始まりです。一月は行き、二月は逃げ、そして三月は去る…。ヒツジ年の幕開けからアツと言う間の一か月。6年生も卒業に向けて最後の小学校生活を満喫しています。

過日より、校長室にて給食を共にしています。そこでの会話は、将来の「夢」について語り合っています。6年生の子どもたちの中には、自身の将来の夢について熱く語ってくれる子もいてとても頼もしく感じています。大工さんやパティシエ、トリマーや美容師、お医者さんや幼稚園の先生……など様々な夢を語ってくれます。119人をみんな素敵に送り出したいものです

ママがおこられている。いつもぼくのせいでママがおこられている。その時からきんじょの人がむしってきてかなしいです。ママはいつもあやまつています。でもやさしいおばあちゃんが「心のこえをきこえない大人のことは気にしないでいいよ。」といつてくれた。うれしかった。「心のこえはいつかたつたからだいじょうぶ。」とかぞくがぼくにいつてくれました。

ぼくをささえてくれている人、みんなに大きなこえで「ありがとう。」と言いたいです。

### 心ズキズキ心のこえ 上名古屋小学校四年 宮川 幸音

ぼくがわらうと 家族がわらう。  
ぼくがかなしいと 家族がかなしい。  
ぼくがズキズキだと 家族もズキズキ。  
ぼくがわくわくと 家族もわくわく。  
いつもいっしょ。でも一つだけちがう。  
ぼくがじしんをなくしても  
かぞくはじしんをなくさない。  
いつばいゆう気をくれる。

夏休みにゆういんしたしせつには、目がみえなかつたり、歩けなかつたり、いろんな子がいました。見てすぐわかる病気の子どもと目に見えない病気の子どもがいました。目に見えない病気の子どもには「私しよう書を持っています」というワッペンがわたされました。ママには、「かいご中」というワッペンがわたされました。これをつけたらみんながりかいてくれるというワッペンです。心のこえはやつぱりどこかないのかなと少しさみしかったです。

学校の友だちや先生は、ワッペンがなくてもつたわります。だから学校が大すきです。できないこともいつばいあります。ほけんしつ先生のいっつも「気にしないでいいよ。」といつてくれて、うれいしです。ともだちがたすけてくれた日や遊べた日はとても心がポカポカします。

大人になるまでに、大切なことをたくさんできるように、大人になったら、目に見えないハンディやしよう書をもっている子がえがおでいられるような、りよう育センターの先生みいたなお仕事がしたいです。

心のこえが伝わるような国になるように、一生けんめいかきました。

さて、「心ズキズキ心のこえ」は、内閣府が平成26年度に「心の輪を広げる体験作文」と題して障害を持った方々を対象に募集された作文の1点です。この作品は、小学生部門の中で最優秀賞を射止めた作品です。

この宮川さんの「心ズキズキ心のこえ」は、「ぼくがわらうと家族がわらう ぼくがかなしいと家族がかなしい……」と言った詩が最初に掲げられていて、作文の内容を象徴的に表しています。通院や入院をくりかえしている書き手にとって、家族や、学校の友達や、保健室の先生等の温かい対応が何よりも心の支えになっていることが分かります。障害のために声がうまく出せない書き手が、心の声で多くの人に「ありがとう」と語りかけるくだりがとても感動しました。ぜひ皆さん方にも読んで頂きたいと転載致しました。

本年10月には、国民体育大会に続いて全国障害者大会が開催されます。「みんながって みんないい」をいま一度かみしめてみたいと思います。頭や身体の汗だけでなく、「心の汗」も流せる私たちがいたいものです。



11日(水)	建国記念の日
12日(木)	カウンセリング
13日(金)	授業参観・懇談会 学校評価・評議委員会
14日(土)	県科学作品展 (~15日)
17日(火)	香育(2年生)
18日(水)	委員会(引継ぎ)
19日(木)	児童会役員選挙 カウンセリング 移動図書館
20日(金)	新入児保護者説明会
22日(日)	もちつき大会
25日(水)	クラブ(4年見学)
26日(木)	お別れ遠足(USJ) (6年生)
1日(日)	学校美術展 長距離選手権
3日(火)	ALT 来校 香育(6年生) 昔の遊び体験(1年生)
4日(水)	いじめなくそうデー 和大附属特別支援学校 との交流 委員会
5日(木)	カウンセリング 移動図書館
6日(金)	東和中学校保護者説明会
10日(火)	昔の遊び体験(1年生)

平成27年度の運動会は、**5月30日(日)**に行います。詳しいことは、来年度になってからお知らせいたします

13日は、今年度最後の授業参観です。ぜひ教室の中に入って、お子さんのがんばる姿を見てあげてください。おうちの人の温かいまなざしが、子どもたちのやる気の原動力になります！

ジャンパーなど、落とし物がたくさんたまっています。授業参観の日、会議室前に並べておきますので、確認していただけますようお願いいたします。